

Poste de professeur(e) d'histoire et géographie – Lycée Henri Sylvoz (Moanda, Gabon)

Prise de poste : septembre 2026

Présentation de l'établissement

Le lycée Henri Sylvoz est un établissement public gabonais partenaire de la Mission laïque française, situé à Moanda, au cœur de la forêt équatoriale. Il accueille environ 650 élèves, issus de milieux sociaux variés. La communauté éducative se compose d'enseignants titulaires de l'Éducation Nationale gabonaise, de contractuels locaux et de personnels détachés de la MLF.

Le collège est homologué, la totalité des élèves passe le DNB à l'issue de la classe de troisième. A l'entrée au lycée, les élèves doivent choisir entre le programme gabonais ou le programme français.

Missions

Le ou la professeur(e) exercera à la fois des missions d'enseignement et de formation auprès de l'équipe pédagogique. Les principales responsabilités sont :

- Enseignement de l'histoire et de la géographie au collège et au lycée ;
- Accompagnement professionnel et actions de formation ;
- Conception et pilotage de projets culturels ;
- Co-pilotage d'un groupe de réflexion sur l'adaptation des programmes au contexte local et régional

Ce poste exige créativité, rigueur, capacité à impulser des pratiques innovantes.

Conditions matérielles

- Poste logé ;
- 2 billets d'avion aller/retour pris en charge chaque année ;
- Participation aux actions de développement professionnel de la MLF.

Profil recherché

Le ou la candidat(e) devra présenter :

- Une expérience significative en lycée ;
- Une pratique de la formation ou de l'accompagnement professionnel, appréciée ;
- Une expérience dans la conception et le pilotage de projets pédagogiques ;
- Une connaissance du réseau MLF/AEFE ou des établissements français à l'étranger, constitutive d'un atout.

Qualités attendues

- Rigueur, autonomie, sens du travail en équipe ;
- Ouverture d'esprit, patience et capacité à travailler dans un contexte culturel spécifique ;
- Aptitude à vivre et enseigner dans un environnement éloigné des grandes métropoles et présentant certaines contraintes matérielles.

Le lycée Henri Sylvoz, situé à plus de 700 km de la capitale, demande à ses personnels une réelle capacité d'adaptation. La créativité, l'engagement humain et la volonté d'offrir aux élèves une ouverture sur le monde sont essentiels pour réussir dans ce contexte singulier.